
Über measX GmbH & Co. KG 
Kurzprofil der measX GmbH & Co. KG 
measX ist anerkannter Spezialist für Prüfstandstechnik und Testdatenmanagement. Seit mehr 
als 40 Jahren entwickelt, fertigt und vertreibt das Unternehmen kundenspezifische Testsys-
teme für Forschung, Entwicklung und Produktion. Namhafte Firmen aus Automobilindustrie, 
Maschinenbau, Chemie und weiteren Branchen vertrauen auf die Technologiekompetenz und 
Expertise von measX. 

Schwerpunkte im Kompetenzbereich Prüfstandstechnik sind automatisierte Mess- und 
Prüfsysteme, Modernisierungen, eigene Anschlusstechnik und spezialisierte Messgeräte in 
Kleinserie. 

Im Kompetenzbereich Testdatenmanagement realisiert measX Datenmanagement-
Applikationen und Auswertesysteme, die Kunden helfen, gewonnene Testdaten umfassend zu 
nutzen. Die eigens entwickelte Auswertesoftware X-Frame ist universell einsetzbar und offen 
für kundenspezifische Anpassungen. 

Ein Spezialgebiet ist Auswertesoftware für die Fahrzeugsicherheit: Die Programme X-Crash, 
X-Zero, X-Veracity, X-Crash ATD und X-Pedpro ermöglichen die Auswertung von Tests zur 
aktiven und passiven Sicherheit sowie die Zertifizierung von Dummys und Impaktoren nach 
international gültigen Regularien. X-Crash für Versuche zur passiven Fahrzeugsicherheit ist 
seit 2011 der Standard der Euro NCAP. Auf Versuche zur Fahrdynamik ist die Software 
MOSES spezialisiert. 

An den Unternehmensstandorten Mönchengladbach und Aachen sind mehr als 60 Mitarbeiter 
für Kunden in Deutschland, Europa und darüber hinaus tätig. 

measX ist langjähriger Partner von NI (National Instruments, jetzt Emerson) und aktives Mit-
glied in Gremien wie dem AMA Fachverband für Sensorik e.V., ASAM e.V., dem Arbeitskreis 
Messdatenverarbeitung Fahrzeugsicherheit (MDVFS) und dem ISO Committee Messtechnik. 
Als Partner von Universitäten und Hochschulen versteht sich measX als Brückenbauer zwi-
schen Forschung und Industrie. 

 

Mehr Informationen unter: www.measx.com 

  

http://www.measx.com/


About measX GmbH & Co. KG 
Company profile of measX GmbH & Co. KG 

measX is a recognized specialist for test bench technology and test data management. For more 
than 40 years, the company has been developing, manufacturing and distributing customized test 
systems for research, development and production. Well-known companies from the automotive, 
mechanical engineering, chemical and other industries rely on the technological competence and 
expertise of measX. 

The focus in the test bench technology competence area is on automated measuring and testing 
systems, modernization, in-house connection technology and specialized measuring devices in 
small series. 

In the test data management competence area, measX realizes data management applications 
and evaluation systems that help customers to make comprehensive use of the test data 
obtained. The specially developed evaluation software X-Frame can be used universally and is 
open to customer-specific adaptations. 

One special area is evaluation software for vehicle safety: the X-Crash, X-Zero, X-Veracity, 
X-Crash ATD and X-Pedpro programs enable the evaluation of active and passive safety tests 
as well as the certification of dummies and impactors in accordance with internationally 
applicable regulations. X-Crash for passive vehicle safety tests has been the Euro NCAP 
standard since 2011. The MOSES software specializes in vehicle dynamics tests. 

At the company locations in Moenchengladbach and Aachen, more than 60 employees work for 
customers in Germany, Europe and beyond. 

measX is a long-standing partner of NI (National Instruments, now Emerson) and an active 
member of committees such as the AMA Fachverband für Sensorik e.V., ASAM e.V., the 
Arbeitskreis Messdatenverarbeitung Fahrzeugsicherheit (MDVFS) and the ISO Committee 
Messtechnik. As a partner of universities and colleges, measX sees itself as a bridge builder 
between research and industry. 

 

More information at: www.measx.com 
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